



さあ、2学期!

始業式でこんな話をしました。

中学校の各学期の特徴としてよく言われるのが・・・

「1学期は旗取り」→各種の大会・コンテスト等で「優勝旗」を目指す。

「2学期は点取り」→学習に励んで成績を伸ばす。

「3学期は席取り」→進学や進級で翌年の自分の居場所(席・籍)を決める。

さあ「**点取り**」の**2学期**が始まりました。もうすぐ勉強に最適な秋もやってきます。授業への取り組みや、家庭学習の方法を見直して、よりよい「点取り」ができるよう努力しましょう。

夏休み中の活動報告

次のように県大会以上の大会・試合が開催されました。

ハンドボール(県) 男子：第3位

女子：1回戦(対川俣中)惜敗

ソフトテニス女子(県) 団体戦：県北中に惜敗

個人戦 須藤・高村ペア：2回戦にて惜敗

小山・中野ペア：1回戦にて惜敗

水泳(県) 女子100m自由形：遠藤：7位入賞

女子200m自由形：藤岡：4位入賞→東北大会出場

水泳(県選手権) 3年女子100m自由形：遠藤：第3位

3年女子200m個人メドレー：藤岡：第4位

1年女子100mバタフライ：矢内：第5位

剣道(県) 男子団体：予選リーグ(対郡山ザベリオ中)を突破し、決勝トーナメントに進みベスト8。

男子個人：青木：1回戦(対ひらた清風中)にて惜敗。

体操(県) 大平 女子個人総合2位→東北大会女子個人総合4位→全国大会出場

佐藤 女子個人総合8位

通信陸上 女子共通100mH 田仲 7位入賞

東北テニス選手権大会 女子団体優勝→全国大会出場

女子ダブルス：寺島・草野ペア：第3位

込山・松本ペア：第3位

全国中学・高校ディベート選手権：入賞(ベスト8)

暑さの中、お疲れ様でした! また、応援・サポート、ありがとうございました!

PTA活動へのご協力、ありがとうございました

ジャストミート！ここにボールが！



円陣でエンジン始動！

夏休み中の各地区のお祭り等の補導や親善球技大会に力を貸していただき感謝いたします。

おかげさまで8月18日に開催された平方部PTA親善球技大会では、男子ソフトボールが準優勝、女子バレーボールが第3位という好成績を残すことができました。



和気藹々（わきあいあい）の雰囲気ですべての一日を過ごすことができました。（顔は笑っていても、目は真剣。皆さん勝負師ですね・・・）

今学期の授業は・・・



表面でも紹介しましたが、2学期は授業や家庭学習を充実させ「**点取り**」ができるようにしたいものです。

その流れの中で、本校で推進している「キャリア教育」に関する4つの能力の中でも、特に「**人間関係形成・社会形成能力**」（言葉で・心で関わる力）を高めて「**基礎的・汎用的能力**」を育成していきたいと考えています。

例えば授業の中で、このような動きが考えられます。

「教科書の内容や先生の話を理解する」→「自分なりの考えや**意見を持つ**」
→「他の意見と**比較し、疑問点をたずねる&説明する**」→「自分の意見を修正する」→「記録する・活用につなげる」

・・・のように、生徒間で**意見のやりとり**をしながら学習が進むと良いと思います。（教材内容によっても差はあります）

今年度の先生方のテーマは「**議論のできる北中生**」です。そのためにも特に今学期は**ゴシック文字**のような**議論につながる活動**に力を入れながら、「点取り」につないでいきたいと考えています。

来週の行事予定

- 9月 2日（月）1・2年学力テスト（1～5校時）
- 3日（火）木曜日の授業実施
- 4日（水）5校時→火5実施 **市駅伝大会**（グリーンフィールド）
PTAベルマーク委員会（10:00～12:00第2会議室）
- 5日（木）あいさつ運動（1学年PTA）
選挙体験活動（3学年5・6校時、体育館）
- 7日（土）**土曜授業日「1日総合大学」**